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ATA REUNIÃO ONLINE DO CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
RURAL SUSTENTÁVEL E SOLIDÁRIO – CMDRSS 

 
Data: 28/01/21 
 
Horário: 10:00 horas 
 
Plataforma: Google Meet 
 

Participantes:  

 

 Araci Kamiyama (CDRS); Audrei da Costa (SVMA); Cristina Abi Jabbour 

(SMDET e Secretária Executiva CMDRSS); Janina Belo (LoP/SMDU); Luis Henrique 

Marinho Meira (SMDET e Presidente do CMDRSS); Luccas G.R.Longo (SVMA); ; 

Lucilla Dias (SGM); Magno C. F. de Paula (Agroverde, Agricultor zona norte); Raquel 

Rizzi (SFA-SP/MAPA); Maria Lucia Bellenzani (RAPPA); Mauricio de Alcantara Marinho 

(SVAMA); Patricia Sepe (LoP/SMDU); Tatiane Aparecida Soares Johann 

(SMSUB/DA/CAE Leste); Vanda Costa (Movimento de Agricultora Urbana Z. Oeste) 

 

 

Registro: 

Em 28 de janeiro de 2020 foi realizada a 13º reunião ordinária do ano de 2021 

da 2ª gestão do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário 

– CMDRSS, Biênio 2020/2021 por meio de plataforma digital. Iniciada a reunião, o 

presidente deste CMDRSS Luis Henrique cumprimenta a todos os presentes e expõe a 

pauta com os seguintes itens: Plano de Maneja da APA Bororé-Colônia, PMADRSS 

(Plano Rural), Escola de Agroecologia e informes. 

Vanda lembrou sobre a capacitação sobre Orçamento Público. O assunto será 

encaminhado por Cristina. 

Na sequência, Luis Henrique leu a ATA de Dezembro de 2020, que foi aprovada.  
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Maurício apresentou o Plano de Manejo da APA Bororé-Colônia, localizada no 

extremo Sul da cidade de São Paulo. 

Cristina explicou que o Plano foi tramitado da Secretaria de Governo Municipal 

(SGM) para a SMDET e que os ajustes solicitados foram realizados e o mesmo foi 

tramitado de volta para a SGM. 

Maria Lúcia expôs a informação sobre o Decreto que modifica a atribuição do 

Plano Rural para a Secretaria de Subprefeituras e sobre o parecer que houve acerca 

da Escola de Agroecologia, sob qual secretaria ela deveria ficar. Moção, de forma 

separada, sobre a Escola de Agroecologia e lançamento do PSA e outra Moção de 

apoio sobre o lançamento do PMADRSS. 

 

Patricia sugeriu que se fizesse um relatório sucinto sobre as reuniões do ano de 

2020 do CMDRSS, nº de reuniões, média de participantes, atuação do conselho e 

posteriormente trabalhar no planejamento para o ano de 2021; também sobre a 

existência de um pequeno grupo para acompanhamento do orçamento anual. 

 

Sobre o Projeto Ligue os Pontos, se encerrará em 31 de março, mas foi 

solicitado que, além do trabalho de campo, o projeto em sua totalidade fosse 

postergado até Julho/21. Foi contratada equipe para análise de águas em 150 

unidades produtivas. Consolidação do Sistema Sisrual, serão instaladas unidades 

demonstrativas na Escola de Agroecologia, lançamento de um selo de produção 

agroecológica. Há um estudo contratado para mapear possíveis novos financiadores 

para dar continuidade ao Projeto Ligue os Pontos. 

 

Patricia comentou sobre a possibilidade de fazer um convite à Fundação Ellen 

MacArthur para participar da reunião com os agricultores com o objetivo de ouvi-los e 

Magno reiterou este pedido. Magno falou a respeito de um pedido de um agricultor 

sobre supressão de árvores (eucaliptos) em sua propriedade. Solicitou se alguém 

conheceria um Engenheiro Agrônomo que pudesse fazer um laudo para este agricultor 
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ter a possibilidade de ir em frente com o processo na prefeitura. Maria Lúcia se colocou 

à disposição para falar a respeito deste pedido. 

Vanda ficou de levantar os vereadores para quem o PL 181 poderia ser 

encaminhado. 

 

Expirado o horário da reunião os trabalhos foram finalizados. 


